

学校の様子(9/30～10/4)

9/30(月)～ 児童集会：前期委員長から

今朝の児童集会は、前期児童会活動の中心として活躍してきた児童会長と各委員長から、前期活動の報告と協力へのお礼、今後に向けたお願いがありました。話す内容を事前によく考え、これまで委員会活動に取り組んできた思いを、全校に伝えることができました。



児童集会後には、愛知総合看護福祉専門学校からの実習生2名を紹介しました。保健室をはじめ、1の6と5の6での実習が中心となります。今日から2週間よろしくお祈りします。



【主に1の6の濱崎さんと 5の6の磯崎さん】

9/30(月) PTA：いっちー読み聞かせ

いっちータイムに多目的室にて本の読み聞かせをしていただきました。いつもありがとうございます。



10/1(火)放送委員会：給食時の放送

放送委員会では、月曜は占い、火曜はクイズ、水曜は〇〇に聞いてみた、木曜は市が洞ニュース、金曜は音楽リクエストの企画を行っています。本日の火曜は、9月に入ってはじまった「めざせクイズマスター」です。いわゆる「この先生はだれでしょう」クイズです。事前に先生に放送委員担当が質問をして、その答えをヒントとして出題しています。好きな食べ物や尊敬する偉人などをヒントにして、実際に先生にも話や歌の声で登場してもらっています。効果音も加え、楽しい給食になるように放送委員会のみなさんが今日も頑張っています。



10/1（火）昼放課：校長室にて

給食時の「めざせクイズマスター」に声で出演し、答えは直接本人に聞いてくださいとしたところ、昼放課はたくさんのお客さんで校長室がいっぱいになりました。「まちがいさがし」のまちがいか正解かはみんな大正解でした。楽しい時間をつくってくれた放送委員会に感謝です。



10/1（火）2（水）3年生：平成こども塾（2組・1組）

今週も3年生が平成こども塾でおこしもの作りにチャレンジしました。



10/3（木）後期児童会役員選挙

1限に体育館にて後期児童会役員選挙を行いました。会長1名、6年副会長1名、5年副会長1名、6年総務委員2名、5年総務委員2名の計7名が定員です。今回16名の立候補がありました。それぞれに応援責任者がいて、9月早々から一緒に呼びかけをして応援しています。立会演説では、こんな市が洞小学校にしたいという思いが一人一人からとてもよく伝わってきました。その思いをまとめると、「明るくて元気があってみんな仲良く協力しあえていろいろなことに挑戦できて笑顔があふれて礼儀正しくメリハリあって給食いっぱい食べて困りごとなく楽しくて毎日来たくなるような学校」です。特に、あいさつや楽しい企画をして全校を盛り上げていきたいとの思いがとてもよく伝わってきました。9月からのこの1か月、立候補者のみなさんをはじめ応援責任者のみなさん、選挙管理委員のみなさんがよく頑張り、意義のある選挙になりました。定員が決まっていますので残念ながら全員とはいきませんが、16名の立候補者のみなさん全員からは、3つの気「元気・勇氣・本気！」を感じることができ、大変嬉しく思いました。当選した人は、皆の思いとともに実際の児童会活動に生かし、当選しなかった人も、この思いを大切にいろいろな活動にチャレンジし続けてほしいです。



10/3 (木) いっちータイム：一次避難訓練

いっちータイムの途中で緊急地震速報の放送が流れました。一次避難の訓練です。事前には知らせていませんでしたが、運動場や体育館で遊んでいた子どもたちは、それぞれの場所の中央に一目散に集まりました。その後放送で、崩れてきそうなものは近くにないか、机の脚の持ち方は大丈夫かなど、放送で確認をしました。今後も定期的に訓練をして、万が一に備えて意識を高めていきます。



10/3 (木) 愛知学院大学留学生来校

5限に愛知学院大学から10名ほど留学生のみなさんが、日本の小学校の授業風景（体育）を見学に来ました。運動場で障害走の授業、体育館でマットや跳び箱運動の授業を参観し、一緒に少し運動する場面もありました。6限のクラブ活動も見学しました。子どもたちにとっては突然のお客様でしたが、英語を話すチャンスでもあります。「ハロー」と手を振り、笑顔であいさつできる児童もいれば、恥ずかしがって遠慮する児童もいました。自分も英語が上手く話せないので通訳してもらっていましたが、英語で会話している先生を見て「かっこいいな」と思いました。「話せるようになりたい」という経験が子どもたちにも大切だと感じました。茶道クラブの先生のはからいで、留学生のみなさんは「茶道」も体験しました。日本の小学校での一場面ではありましたが、日本の教育のよさを伝えることになっているかもしれないと思うと、こうした機会や「おもてなしの心」というものがとても大切だと感じました。



10/4 (金) いっちースポーツ大会 ～ワニにご用心！！～

児童会企画で、同学年や異学年との交流を深めるスポーツ大会を、いっちータイムや昼放課に今日から行っています。体育館の端から端へ、異学年で手をつないだペアが走って逃げます。途中「ワニゾーン」にいるワニ役にしっぽをとられないように逃げます。しっぽをとられたりペアの手を離したりしてしまうと「ワニのおなかの中(舞台の上)」に移動します。逃げ切った数が多いほうが勝ちとなります。児童会役員の準備や動きがよく、初めて行ったにもかかわらずスムーズに進み、楽しい時間になりました。今日は3年4年のクラスを中心に交流しました。来週も1年6年、2年5年と続いていきます。前期児童会ラストスパートの活躍に期待です。



10/4 (金) PTA : お花ボランティア

午前中にお花ボランティアの皆様が、花壇の手入れをしてくださいました。正門前と入ってすぐ右側の花壇はハロウィンバージョンにリニューアルされています。いつもありがとうございます。



10/3 (木) 4 (金) いっちータイムの運動場・体育館から



【運動場：鬼ごっこ・ドロケイなど】



【ブランコ】



【運動場：先生も一緒に！・・・ドッジボール・・・鬼ごっこ？・・・



鉄棒？】



【運動場：鉄棒&一輪車】



【体育館：バスケットゴールにシュート・・・ドッジボール】



体育館出入口付近の掲示板が、秋バージョンにリニューアルしています！